



Séjour d'intégration des 6ème : dernier jour des 6A et 6C et 1er jour pour les 6B et 6D

publié le 04/10/2023

Après un super séjour, les 6A et 6C ont regagné le collège Clemenceau.

A leur départ, ils ont croisé les 6B et 6D qui venaient de visiter le château d'Oiron.

L'après midi s'est poursuivie pour les 6B et les 6D par de la course d'orientation et du laser run.

Après le repas, les élèves ont pu améliorer la cohésion de groupe en jouant à des jeux de société.

De nouvelles aventures les attendent demain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.